

**PÉTROLA**

## El alcalde critica la «desaparición» del servicio de Correos en las zonas rurales

REDACCIÓN / ALBACETE

El alcalde de Pétrola, Juan Gómez, reiteró ayer sus críticas sobre «la práctica desaparición» del servicio de Correos en su municipio, lo que supone que los vecinos queden aislados de las comunicaciones postales oficiales procedentes del Sescam o de los Juzgados, por lo que las quejas y la preocupación vecinal han ido cada vez a más.

En una nota remitida ayer por el PP, el alcalde recuerda que este recorte comienza en octubre de 2019 cuando se suprimió la plaza de cartero rural que realizaba las tareas a diario en las oficinas que cede el propio Ayuntamiento, y añade que desde entonces los «parches» que se han ido tomando desde la Jefatura Provincial de Correos no están siendo efectivas para los vecinos de este pueblo.

A su juicio, es insuficiente el tiempo que los carteros de Correos dedican a Pétrola, ya que sus principales destinos están en otros pueblos de la comarca, por lo que ha transmitido su malestar al portavoz del Grupo Popular en la Diputación, Antonio Martínez.

«No se puede hablar de luchar contra la despoblación, ni presumir de servicios en los pueblos, cuando municipios como Pétrola no tienen desde hace un año un servicio normalizado de Correos, por lo que instamos al Gobierno socialista de García-Page a mediar para la reposición del servicio, así como al subdelegado del Gobierno en Albacete», señala.

**BARRAX | COVID-19**

# Sanidad decide prorrogar 14 días más las medidas especiales de la Fase 2

Según las cifras aportadas por la Administración regional, a lo largo de las dos últimas semanas se confirmaron 20 casos positivos adicionales en el término

REDACCIÓN / ALBACETE

La Consejería de Sanidad, a través de la Delegación Provincial de Sanidad en Albacete, confirmó ayer por la tarde la prórroga de las medidas especiales en materia de Salud Pública de Fase 2 para la contención de la expansión de la Covid-19 en el municipio de Barrax, en la provincia de Albacete.

En una nota de prensa, la Administración regional recuerda que con fecha 20 de octubre de 2020, la autoridad sanitaria en la provincia de Albacete dictó resolución para adoptar medidas especiales por un plazo de 14 días en el municipio de Barrax.

Durante la primera mitad mnitada de este primer período en Fase 2, esto es, la semana epidemiológica número 43 (del 19 al 25 de octubre de 2020) en el municipio de Barrax se declararon al Sistema de Vigilancia Epidemiológica de Castilla-La Mancha un total de 16 casos de Covid-19, lo que supone una tasa de incidencia semanal de 872,9 casos por 100.000 habitantes.

En la segunda mitad del período, la semana 44 se tiene constancia de que se declararon cuatro casos en el municipio de Barrax, siendo esta una cifra provisional, advierte Sanidad.

La tasa de incidencia acumulada de las semanas 42 (en la que se declararon 17 casos) y 43 (ambas



Vista de la iglesia de la localidad de Barrax. / RUBÉN SERRALLÉ

entorno a los 800 casos por 100.000 habitantes), la tasa de incidencia acumulada de esos 14 días y el elevado número de casos registrados en los últimos 14 días anteriores a esta resolución (20 casos), se sitúan por encima de los umbrales de alerta establecidos en la comunidad de Castilla-La Mancha.

**TRANSMISIÓN.** Con estos datos, el municipio de Barrax todavía se encuentra en un escenario de transmisión comunitaria. Se suma esta situación a que este municipio se encuentra geográficamente cercano a Albacete capital, municipio con el que mantiene una relación

estrecha tanto en el ámbito laboral como social, se hace necesario continuar con las medidas de Fase 2, complementarias a las medidas generales aplicadas por la Consejería de Sanidad en todo el territorio regional.

Por tanto, se mantendrá el cierre de hogares de jubilados y centros colectivos de sociedades recreativas y culturales, además de medidas tales como la supresión del servicio de barra en todos los bares y restaurantes de la localidad. El aforo en locales cerrados dedicados a esta actividad se reducirá al 50% del máximo que tuvieran establecido previamente.

CAUDETE

### Un joven de 19 años se quema un pie en un incendio en su domicilio

Un joven de 19 años sufrió quemaduras en un pie tras incendiarse la campana extractora de la cocina en una vivienda de Caudete. Según el Servicio de Atención de Urgencias del 112 Castilla-La Mancha, sobre las 10 horas de ayer se recibió una llamada sobre un incendio en la calle Miguel Martínez de la localidad.

El joven fue trasladado en un primer momento al Centro de Salud de Caudete y, posteriormente, ha sido llevado al Hospital de Almansa. Hasta el lugar se desplazaron bomberos, un médico de urgencias, una ambulancia de soporte vital, Policía Local y Guardia Civil.

ALPERA

### El Consistorio planta árboles nuevos en varios espacios públicos

El Ayuntamiento de Alpera dio cuenta de la plantación de nuevos árboles y arbustos en diversos espacios públicos de la ciudad, como el Paseo de la Constitución, Parque Gil Ruano, Parque San Roque, Plaza de la Iglesia, Calle Reina Sofía, Calle Mejorada, Calle Huertos y Avenida de Albacete. Las especies usadas son el aligustre, el castaño de indias, el abeto, el cedro, el plátano de paseo, el ciruelo rojo, la lavanda o el arce. Los trabajos se hacen bajo el asesoramiento de técnicos de medio ambiente e ingenieros.

**METEOROLOGÍA | PRECIPITACIONES**

## Tobarra, Villarrobledo, Villamalea y Fuentelabilla registraron lluvias de 50 litros por metro cuadrado

E.F. / G.G. / ALBACETE

La borrasca que barrió ayer buena parte de la mitad sur de la Península Ibérica trajo precipitaciones del entorno de los 50 litros por metro cuadrado en 24 horas, o aún superiores, en cuatro municipios de la provincia de Albacete: Tobarra, Villarrobledo, Villamalea y Fuentelabilla, según los registros de la Agencia Estatal de Meteorología y la red de pluviómetros de las confederaciones hidrográficas.

De acuerdo a estas fuentes, el valor más elevado lo marcó el pluvió-

metro de la Confederación del Segura en la Presa de los Charcos, sita en el término municipal de Tobarra, con un registro de 55,7 litros por metro cuadrado en 24 horas. Estas lluvias provocaron dificultades en varias calles de la localidad y al cierre de la presente edición preocupaba que la Rambla de los Charcos se desbordase.

Otros puntos donde se registraron precipitaciones ligeramente inferiores pero también en el entorno de los 50 litros, fueron municipios como Villarrobledo, que fue además de uno de los más madru-

gadores con las lluvias, ya que a las dos de la madrugada de ayer ya habían caído 33 litros por metro cuadrado. También cabe destacar los 46,6 litros en 24 horas de Fuentelabilla o los 46,4 de Villamalea.

A pesar de todos estos datos de lluvias, ayer no hubo noticia de sucesos de relevancia relacionados con la lluvia salvo la estampa cada vez más habitual de ver algunas calles inundadas, como pasó a las 10 de la mañana en Nava de Abajo, pedanía de Pozohondo. Por otra parte, también hay que reseñar el importante descenso térmico en toda



Un vehículo de la Guardia Civil atraviesa una balsa de agua en Tobarra. / G.G.

la provincia, que osciló entre los seis y los 10 grados de media.

Para hoy se prevé tiempo nuboso o cubierto con lluvias y chubascos generalizados que podrán ir acompañados de tormentas y ser

localmente fuertes y persistentes en Alcaraz y Segura. Temperaturas en ascenso, más acusado el de las máximas. Viento de componente este a sureste, con algunas rachas muy fuertes en la Sierra de Alcaraz.